

## La République du Centre, 6 juillet 2023

### Une nouvelle secrétaire à la section du PS

Marylène Bertrand-Urbaniak co-dirigera la section du PS de La Ferté-Saint-Aubin et des environs avec l'actuel secrétaire, Emmanuel Fournier.

« Notre section regroupe les militants du secteur de la communauté de communes des Portes de Sologne et même un peu au-delà. Nous avons décidé de partager le rôle de secrétaire de section pour plus de collégialité », indique la nouvelle co-secrétaire, ingénieure chimiste de profession, et résidant à Ardon où elle a été con-

seillère municipale de 2014 à 2020.

« Au sein de la section, nous nous réunissons chaque mois pour réfléchir et débattre autour de thématiques de société ou d'orientations politiques.

Nous participons également à la vie de la section départementale en participant aux réunions ou en apportant des contributions aux travaux qui y sont menés. Il nous semble important de prendre ces temps d'échanges et de réflexions que nous voyons comme des laboratoires d'idées. Dans cet es-



CO-SECRETAIRE. Marylène Bertrand-Urbaniak.

prit, nous allons aussi multiplier les rencontres avec des élus ou des res-

ponsables du département qui sont en pointe sur certains sujets, afin d'évoquer leurs réalisations ou projets, et recueillir les informations liées à leur expérience », ajoute Marylène Bertrand-Urbaniak.

Prochaine rencontre prévue, demain, à 19 heures, au club-house du gymnase Paul-Guétin, avec le sénateur Jean-Pierre Sueur pour un temps d'échanges avec les militants. Un temps également ouvert à toute personne qui souhaiterait s'y associer. ■

Contact, ps45.houagnot.com